

Marinir Gobang VII Tebar Sembako dan Senyum di Maybrat

Jurnal Agung - MAYBRAT.TELISIKFAKTA.COM

Mar 14, 2026 - 09:31



(Foto Dok): Prajurit Satgas Pamantas RI-PNG Mobile Gobang VII Yonif 9 Marinir dengan menggelar kegiatan bakti sosial di Distrik Aifat, Kabupaten Maybrat, Papua Barat Daya, Jumat (13/3/2026).

MAYBRAT- Di tengah bentang alam Maybrat yang mempesona, hadirnya prajurit Satgas Pamantas RI-PNG Mobile Gobang VII Yonif 9 Marinir bukan sekadar menjaga perbatasan, namun juga menebar kehangatan. Pada Sabtu, (14/3/2026), Distrik Aifat menjadi saksi bisu kepedulian tulus para abdi negara yang menyalurkan bantuan sembako untuk meringankan beban masyarakat

setempat.

Paket sembako yang dibagikan berisi kebutuhan pokok esensial, sebuah gestur sederhana namun sarat makna dari TNI Angkatan Laut untuk masyarakat di garis depan. Ini adalah bukti nyata bahwa di balik seragam loreng, ada hati yang peka terhadap kebutuhan sesama, terutama warga yang tinggal di wilayah penugasan yang seringkali menghadapi tantangan tersendiri.

Lebih dari sekadar menyerahkan bantuan materi, momen berharga ini dimanfaatkan oleh para prajurit untuk merajut kedekatan. Interaksi langsung melalui komunikasi sosial mengubah suasana menjadi begitu akrab. Tawa dan cerita mengalir, seolah tak ada jarak antara prajurit dan warga Distrik Aifat. Terjalinlah benang-benang kekeluargaan yang semakin menguatkan ikatan batin.

Senyum merekah tak hanya dari para orang tua, namun juga terpancar jelas dari wajah-wajah mungil anak-anak yang turut hadir. Untuk membangkitkan semangat dan keceriaan mereka, sebuah kuis sederhana bertajuk pengetahuan umum dan kebangsaan digelar. Sorak gembira membahana setiap kali anak-anak berhasil menjawab pertanyaan dengan tepat dan berhak membawa pulang hadiah jajanan.



"Kami sangat bersyukur dan berterima kasih kepada bapak-bapak Marinir TNI Angkatan Laut yang sudah peduli kepada masyarakat di kampung kami. Bantuan sembako ini sangat membantu kami dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari," ujar Marius Wakom, Sekretaris Kampung setempat, dengan nada tulus.

Komandan Satgas Gobang VII Yonif 9 Marinir, Letkol Marinir Achmad Toripin, S.A.P., M.Tr.Opsla., menegaskan bahwa kegiatan bakti sosial ini adalah wujud komitmen Satgas.

"Kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan beban masyarakat. Lebih dari itu, kegiatan ini menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara prajurit Satgas dengan masyarakat sehingga kemanunggalan TNI dan rakyat semakin kuat," ungkapnya.

Melalui setiap langkah kepedulian ini, Satgas Pamtas RI–PNG Mobile Gobang VII Yonif 9 Marinir berupaya memberikan manfaat nyata bagi masyarakat, sembari terus menjaga harmoni dan suasana kebersamaan yang aman di Kabupaten Maybrat. ([PERS](#))